

# CASO CLÍNICO DE UN TRASTORNO OBSESIVO EN CONSULTA HOMEOPÁTICA

Dr. Santiago de la Rosa Iglesias

[sdelarosa@telefonica.net](mailto:sdelarosa@telefonica.net)

## Resumen

Se presenta un caso clínico de un Trastorno Obsesivo Compulsivo resuelto con un tratamiento homeopático

## Palabras clave

Trastorno Obsesivo Compulsivo. *Arsenicum album*.

**Santiago de la Rosa Iglesias** es Licenciado en Medicina y Cirugía, Master en Acupuntura y Moxibustión, Diplomado en Homotoxicología y Homeopatía y Experto en Biorresonancia y Biofeedback. Es Presidente de la Comisión de Médicos Naturistas del Colegio Oficial de Médicos de Madrid (Icomem).